



ナーサリーだより



発行日 令和5年2月1日

発行元

幼保連携型認定こども園ナーサリーふじ

Words For Four Seasons【四季のことば】

寒い日が続いていますね。先日の大寒波は本当に寒かったです。水道管等は大丈夫だったでしょうか？雪も降り庭園にも積もりました。さっそくジャンプスーツに着替えて雪遊びを楽しむ子ども達の声が聞こえています。今後も秋田の冬ならではの遊びをしていきたいと思っています。以上児クラスはそり遊びで八橋公園にもでかけます。

今月は未満児クラスのお楽しみ発表会が予定されています。ステージも設置してその上でかわいらしい姿を見せてください。この時期ならではの様々な姿が見られるのではないかと思っています。各クラス短い時間での発表ではありますが、お父さん、お母さん楽しみにしていてください。当日は待機時、会場に入場時、観覧時にはご協力頂くこともあると思いますがどうかよろしくお願ひ致します。このまま感染症が流行らずに無事に開催できることを願っています☆

2月3日は節分で4日は立春です。節分の日には各地で色々な行事が行われてきました。こども園でも各クラスにてミニ豆まきをして様々な「鬼」を追い払いたいと思います。節分の豆を年の数だけ食べると、その1年は無病息災だという言い伝えもありますね。以上児クラスでは節分のお話をしながらお面やマスクを子ども達が一生懸命作っています。とっても可愛いものが出来上がっています。制作は当日に持ち帰りますのでご家庭でも豆まきをしたり、願い事を思いながら恵方巻を食べたり（今年の恵方は南南東だそうです）節分をお子さんと一緒に楽しみご家族の「追い払い」と日本のお祭り「節分」を一緒に楽しんでいただけたらと思います。

園長 田松 玲子



今月の行事予定

1日（水）未就園児教室

3日（金）豆まき会

4日（土）未満児発表会

8日（水）そり遊び（ぺんぎん組）

9日（木）水泳教室（ぺんぎん）

10日（金）レッツゴー

14日（火）サッカー教室



15日（水）そり遊び（くじら組）

17日（金）レッツゴー 懇談会（あしか組）

22日（水）水泳教室（くじら）そり遊び（いるか組）

24日（金）懇談会（らっこ組）

28日（火）サッカー教室



懇談会（めだか組）

*卒園式は3月18日（土）です。場所は遊戯室です

☆1号認定こども若干名募集！！

お仕事をされていない方でもお子さんが満3歳になったらこども園ナーサリーふじに入園できます。教育時間の保育料は満3歳から無料です。来年度の1号認定の枠が若干ありますのでお知り合いがおりましたらお声がけ下さい！！

♪お誕生日おめでとう♪

あしか組・3歳になります！

♡つきさん

ぺんぎん組・4歳になります！

♡あいのさん



いるか組・5歳になります！

☆こ・そうたさん ☆え・そうたさん

☆こ・あきとさん

くじら組・6歳になります！

♡とわさん ☆たけとさん



子どもたちのようす

☆めだか組☆



今年度も残り2ヶ月を切りました。一日一日を大切に今月もおもいっきり楽しんで過ごしたいと思います。だんだんと「自分でやりたい!」という気持ちが芽生えてきためだかさん。ズボンを下げてみたり、スプーンでくって食べてみようしたり苦戦しながらも様々なことに挑戦していますよ。お友だちとの関わりも増えおもちゃを渡してあげたり、頭をなでてあげたり微笑ましい姿が見られます。今月も寒さに負けず、元気いっぱい過ごしたいと思います!

【文責：土門 明日香】

☆らっこ組☆



寒さが厳しい日が続いているが、らっこ組では子どもたちの元気な声が響いています。先日はらっこ組で初めてのクッキングを行いました。前日から知らせていたこともあり「トントン!」や「バナナ」と言ってはりきっている子ども達。保育教諭と手を添えたり、自分なりに切ろうとしたりしながらバターナイフで上手にバナナを切ることができました。シロップをかけてバナナを食べる姿はとてもいい表情をしていました。準備のご協力ありがとうございました。今月は初めてのお楽しみ発表会ですね!ドキドキ、わくわくすると思いますが、子どもたちの成長した姿、可愛い姿にもご注目下さい!発表会の準備のご協力もよろしくお願ひします。

【文責：泉 桃香】

☆あしか組☆



寒い日が続いているが、子どもたちの元気な声が部屋中を暖めてくれます。いよいよ今月は初めての未満児発表会があります。あしか組の子どもたちは発表会に向けて、セリフを覚えたり、ダンスを踊ってみたりと日々練習を頑張っています!子どもたちの頑張りを楽しみにしてくださいね☆また体調を崩しやすい時期ですので、体調管理や防寒対策をしっかり行い、皆で発表会に参加できるようにと願っています。

【文責：松浦 美乃里】

☆ぺんざん組☆



寒さがまた一段と増す時期となりました。先月は、初めての相撲大会がありました。たくさんの保護者の皆様に参観いただき、ありがとうございました。練習からドキドキしている子、やる気満々で張り切っている子など様々な姿が見られました。勝って喜んだり負けて悔しがったりと様々な経験をしたことだと思います。最後には、「楽しかった」「がんばったよ」とニコニコでお話していた子どもたちの姿が見られ、またひとつ成長を感じられました☆みんなが待ちに待っていた雪が積もり、園庭の外を見ては喜んでいる子どもたち!!今月も冬ならではの雪遊びや行事を元気いっぱいに楽しみたいと思います☆

【文責：相沢 恵】

☆いるか組☆



先月の保育参観ではお忙しい中おこしいただきありがとうございました!昨年度以上に、勝ち負けにこだわり、最後まであきらめない子どもたちの本気が見られたのではないでしょうか。さて早いものでいるか組での生活も残り2ヶ月となりました。くじら組になる準備を少しずつ始めながら、行事のみならず1日1日を楽しく過ごしていくらなと思います!

【文責：早川 帆香】



☆くじら組☆

寒さが一段と増す今日この頃、私達大人は寒さに耐えながら過ごしていますが子ども達はさむさを吹き飛ばす勢いで遊んでいます!先日の保育参観では温かい応援ありがとうございました。子どもたちはかつ喜びや負ける悔しさだけではなく友だちを応援したりきつかったりと、また一つ成長を感じさせてくれました。くじら組で過ごせる時間もあと少し。。一日一日を大切に、今月も思いっきり楽しんで過ごしたいと思います。

【文責：江畠 なおみ】

